

SANTA MARTA DE TORMES



Serafin Herrero celebró su centenario arropado por su familia y parte de los muchos amigos con los que cuenta. | ENE

‘Don Sera’ celebra sus cien años de vida

Serafin Herrero Lázaro derrocha energía y vitalidad y disfruta de una vida ordenada que le mantiene activo cada día

EÑE | SANTA MARTA

ELEGANTE, educado y con una energía que muchos jóvenes quisieran tener; Serafin Herrero Lázaro, ‘Don Sera’ como todos lo conocen, celebró ayer el centenario de su nacimiento arropado por su familia y rodeado de los muchos amigos con los que tiene la suerte de contar.

Una larga trayectoria en la que la máxima ilusión de ‘Don Sera’ es vivir el día a día y llegar al próximo año, que no será difícil dadas las ganas de vivir que mantiene a sus cien años.

Aunque nació en Sando de Santa María, Serafin Herrero se considera de Ciudad Rodrigo, donde ha

vivido toda su vida hasta trasladarse a la capital. Viudo desde hace siete años, tiene tres hijos y una nieta, que ayer no quisieron faltar para compartir con él la comida y mostrarle el cariño y afecto con los que le han acompañado toda su vida.

Un encuentro al que se sumaron los numerosos amigos que ha ido cosechando durante su vida, sobre todo en Miróbriga, donde ejerció su etapa laboral en el Ministerio de Obras Públicas como encargado de conservación en esta zona.

Con una gran vitalidad y en plenas facultades, ‘Don Sera’ cumplió cien años el pasado 28 de diciembre y, a día de hoy mantiene

un ritmo de vida normal: “No tengo ningún impedimento ni enfermedad, salvo un pequeños problema de audición, por lo que salgo a la compra, veo películas o cojo el autobús”, explica el centenario. Una vida muy ordenada, en la que destaca sus aficiones: “Me gusta tomar café expreso y vino, y leer el periódico a diario”, puntualiza Serafin Herrero, quien a sus cien años cumplidos es una persona que mantiene una conversación sobre los temas de actualidad, políticos, sociales y deportivos.

Aunque nervioso y emocionado en los últimos días, y más en la jornada de ayer; Serafin Herrero ejerció como anfitrión en la comida celebrada en su honor.

CABRERIZOS



Los más pequeños completaron los 200 metros de recorrido. | ENE



La Plaza Mayor fue el escenario de las carreras infantiles. | ENE

Cerca de 300 niños y jóvenes participan en la carrera de las fiestas de San Vicente

EÑE | CABRERIZOS

Cabrerizos concluyó ayer los actos festivos organizados para honrar a su patrón San Vicente, con la carrera popular en la que los más pequeños demostraron que el futuro del atletismo en el municipio está asegurado.

Un total de 270 corredores se concentraron en la Plaza Mayor para ir ocupando sus puestos en la línea de salida, por categorías en función de la edad, para recorrer desde los 200 metros a 1,6 kilómetros. Todos los participantes, desde los 3

años a los mayores de 16, recibieron su medalla y su botella de agua, además de un trofeo para los tres primeros clasificados.

Las carreras contaron con la animación de los numerosos padres y familiares de los niños que se colocaron en primera fila para no perder detalle de la actuación de sus pequeños.

El municipio volverá a unirse en una nueva cita con el deporte a nivel profesional en la entrega de los Premios ‘Vicente del Bosque’ el 8 de febrero.

SANTA MARTA DE TORMES

Un error informático en los datos de la factura deja sin luz a la parroquia desde el pasado jueves

EÑE | SANTA MARTA

La parroquia de Santa Marta permanece sin suministro eléctrico desde el pasado jueves por la tarde. El párroco de la localidad, Jesús Alonso, afirmó: “Todo parece indicar que se debe a un fallo informático como consecuencia del cambio en la empresa que genera la factura de la luz, algo de lo que nosotros no tenemos conocimiento”.

En este sentido, asegura: “El corte de luz no se debe a que la

iglesia no haya pagado o no tenga dinero, sino a que la empresa comercializadora ha cambiado la titularidad del contrato a nombre de un particular, al que le han llegado las facturas y al no corresponderse con su consumo no las ha pagado”.

Jesús Alonso insiste en que desde la empresa “no saben decir con exactitud qué ha pasado, sólo que como no han recibido el cobro de los recibos, han cortado la luz”.



La parroquia celebrará la misa de hoy con un equipo electrógeno. | ENE

Asimismo, el párroco quiere tranquilizar a los feligreses y deja claro que para este fin de semana “el servicio va a ser normal, ya que hemos conseguido un grupo electrógeno que nos permitirá celebrar las misas” e insiste en el “trastorno” que ha supuesto estar sin suministro “por una situación absurda por la que nos vemos afectados sin tener culpa”, ya que se han tenido que suspender las sesiones de apoyo escolar y las reuniones de la pastoral juvenil.

Por este motivo, y a la espera de que les den la respuesta definitiva y la conexión eléctrica, Alonso afirma: “Si hay algún tipo de responsabilidad, se reclamarán indemnizaciones”.